

Ressort: Vermischtes

Berichte: Vermisstes Flugzeug wurde vermutlich entführt

Kuala Lumpur, 15.03.2014, 05:43 Uhr

GDN - Die verschwundene Boeing der Malaysia Airlines wurde nach Angaben aus Behördenkreisen vermutlich entführt. Das sei das Ergebnis der bisherigen Ermittlungen, berichten malaysische Medien unter Berufung auf mit der Untersuchung vertraute Personen.

Schon zuvor war bekannt geworden, dass der Flug mit der Flugnummer MH370 wohl wesentlich länger unterwegs war als zunächst bekannt und dass die Maschine wohl gezielt eine Route nach Westen nahm. Die Boeing mit 239 Menschen an Bord war am Samstag nach dem Start in Kuala Lumpur auf dem Weg nach Peking spurlos verschwunden. Seither wird fieberhaft nach der Maschine gesucht.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-31587/berichte-vermisstes-flugzeug-wurde-vermutlich-entfuehrt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com